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O DIA EM QUE O PADRE NEGOU A COMUNHÃO A UMA SANTA.









Certa
 vez, um sacerdote negou a Eucaristia a Santa Catarina de Sena. A santa,
 é claro, se conformou com a vontade de Deus, mas algo extraordinário 
aconteceu depois.






 



 Inúmeros episódios de recepção incomum da Eucaristia são relatados na 
vida de Santa Catarina de Sena, a mística dominicana do século 14.




 Uma dessas comunhões aconteceu durante a Festa da Conversão de São Paulo, em 25 de janeiro.




 Estando fraca por conta de tribulações espirituais, Santa Catarina 
entrou na igreja de São Domingos, mas, ao invés de juntar-se às suas 
irmãs, ficou em um canto próximo à porta, do lado de um altar 
inutilizado. Uma das irmãs, notando a sua presença, saiu ao seu encontro
 e levou-a para junto do resto da comunidade, a fim de receber a Santa 
Comunhão. Chegada a sua vez, o padre simplesmente passou adiante, sem 
dar a Catarina a hóstia consagrada. Quando o mesmo se repetiu em duas 
outras Missas, a santa enxergou nisso um sinal de sua indignidade e se 
dobrou à vontade de Deus.




 O que se passava, na verdade, era o seguinte: o prior do mosteiro havia
 dado ordens para os sacerdotes não ministrarem a Comunhão à santa, a 
fim de evitar que manifestações místicas de Catarina distraíssem o povo 
que vinha participar das celebrações.




 Depois da segunda Missa, no entanto, quando a santa já se tinha 
resignado a toda a situação, uma luz brilhante circundou o altar e, no 
meio dela, apareceu uma visão da Santíssima Trindade: o Pai e o Filho 
sentados em tronos e o Espírito Santo sobre eles em forma de pomba. 
 De repente, uma mão de fogo segurando o Santíssimo Sacramento 
surgiu da visão e a hóstia consagrada foi colocada sobre a língua de 
Santa Catarina, já arrebatada em êxtase.




 O bem-aventurando Raimundo de Cápua, confessor de Catarina, conta que 
não era raro essas coisas acontecerem com sua filha espiritual:





 "Várias pessoas dignas de crédito me asseguraram que, quando assistiam a Missas em que Catarina recebia a Santa Comunhão, 
 eles viam manifestamente a hóstia consagrada escapando das mãos do sacerdote e voando para a sua boca.
 Eles me diziam que esse prodígio acontecia até mesmo quando eu lhe dava
 a hóstia consagrada. Devo confessar que nunca percebi isso mui 
claramente, só notava um certo tremor na hóstia, quando eu a apresentava aos seus lábios. Então, a hóstia entrava em sua boca como uma pedrinha lançada de longe com força. Outro frei também me disse que, quando dava a Catarina a Sagrada Comunhão, ele sentia a hóstia consagrada fugindo, não obstante os seus esforços para segurá-la."






 O mesmo Raimundo de Cápua dá testemunho de outra ocasião, quando ele 
celebrava a Santa Missa sem a presença de Catarina. No momento 
apropriado após a Consagração, ele partiu a hóstia, mas, ao invés de se 
dividir ao meio, ela foi separada em três partes, duas grandes e uma 
pequena. Essa pequena parte, "enquanto eu atentamente observava, me 
parecia ter caído no corporal, do lado do cálice acima do qual eu tinha 
feito a fração. Eu a vi claramente cair sobre o altar, mas não conseguia
 distingui-la no corporal". Depois de procurar em vão, Raimundo 
continuou com a Missa. Depois, ele cobriu cuidadosamente o altar e pediu
 ao sacristão para vigiar as proximidades.




 Correndo para encontrar Catarina, o sacerdote relatou o incidente da 
partícula perdida e deu voz à sua suspeita de que talvez ela a tivesse 
recebido misticamente. Catarina disse-lhe, então: "Padre, não fique mais
 preocupado com a partícula da hóstia consagrada. Eu verdadeiramente lhe
 digo, como meu confessor e pai espiritual, que 
 o próprio Esposo Celeste a trouxe para mim e eu a recebi de Sua divina mão". 
















 Fonte: Eucharistic Miracles | Tradução e adaptação: Equipe Christo Nihil Praeponere



[*] O quadro acima é A Comunhão Milagrosa de Santa Catarina de Sena, e foi pintado por Domenico di Pace Beccafumi.
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LITURGIA DIÁRIA - DEUS GUIA NOSSOS PASSOS QUANDO ENFRENTAMOS OBTÁCULOS.









 


1a Leitura - Atos 16,1-10


Leitura dos Atos dos Apóstolos.






16 1 Chegou a Derbe e depois a Listra. Havia ali um discípulo, chamado Timóteo, filho de uma judia cristã, mas de pai grego,

2 que gozava de ótima reputação junto dos irmãos de Listra e de Icônio.

3 Paulo quis que ele fosse em sua companhia. Ao tomá-lo consigo, 
circuncidou-o, por causa dos judeus daqueles lugares, pois todos sabiam 
que o seu pai era grego.

4 Nas cidades pelas quais passavam, ensinavam que observassem as 
decisões que haviam sido tomadas pelos apóstolos e anciãos em Jerusalém.

5 Assim as igrejas eram confirmadas na fé, e cresciam em número dia a dia.

6 Atravessando em seguida a Frígia e a província da Galácia, foram 
impedidos pelo Espírito Santo de anunciar a palavra de Deus na 
(província da) Ásia.

7 Ao chegarem aos confins da Mísia, tencionavam seguir para a Bitínia, mas o Espírito de Jesus não o permitiu.

8 Depois de haverem atravessado rapidamente a Mísia, desceram a Trôade.

9 De noite, Paulo teve uma visão: um macedônio, em pé, diante dele, lhe rogava: “Passa à Macedônia, e vem em nosso auxílio!”

10 Assim que teve essa visão, procuramos partir para a Macedônia, certos de que Deus nos chamava a pregar-lhes o Evangelho.

Palavra do Senhor.




Salmo - 99/100
Aclamai o Senhor, ó terra inteira.



Aclamai o Senhor, ó terra inteira,

servi ao Senhor com alegria,

ide a ele cantando jubilosos!



Sabei que o Senhor, só ele, é Deus,

ele mesmo nos fez e somos seus,

nós somos seu povo e seu rebanho.



Sim, é bom o Senhor e nosso Deus,

sua bondade perdura para sempre,

seu amor é fiel e eternamente!

 




Evangelho - João 15,18-21


Aleluia, aleluia, aleluia.






Se com Cristo ressurgistes, procurai o que é do alto, onde Cristo está sentando á direita de Deus Pai (Cl 3,1).









Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.






15 18 Disse Jesus: “Se o mundo vos odeia, sabei que me odiou a mim antes que a vós.

19 Se fôsseis do mundo, o mundo vos amaria como sendo seus. Como, porém,
 não sois do mundo, mas do mundo vos escolhi, por isso o mundo vos 
odeia.

20 Lembrai-vos da palavra que vos disse: ‘O servo não é maior do que o 
seu senhor’. Se me perseguiram, também vos hão de perseguir. Se 
guardaram a minha palavra, hão de guardar também a vossa.

21 Mas vos farão tudo isso por causa do meu nome, porque não conhecem aquele que me enviou”.

Palavra da Salvação.





 Reflexão






Neste
Evangelho Jesus abre os nossos olhos a fim de que tenhamos consciência das
afrontas e humilhações pelas quais podemos passar no mundo, por causa da nossa
opção por Ele. Ele nos adverte de que o servo não é maior do que o seu Senhor,
porquanto, se o mundo odeia Jesus e a Sua doutrina, com certeza nos odiará
também e tentará nos dar o troco. O mundo significa tudo que segue os ditames
da nossa carne corrompida, isto é, da nossa humanidade decaída que “ouve” os
conselhos do demônio quando nos oferece “ouro”, no entanto, nos leva ao pecado
e à morte eterna. Lógico que o mundo odeia a Jesus, pois Ele nos oferece
sacrifício, renúncia, perseverança e não nos engana quanto ao que temos que
passar para ter uma vida terrena na paz e a vida eterna depois da morte física.
No entanto, por natureza somos questionadores e pretensiosos no que concerne ao
nosso bem-estar, à nossa integridade física assim como também a tudo que possa
nos desestabilizar.  O mundo tem uma
mentalidade contrária a tudo quanto Jesus no ensina e nunca seremos bem
acolhidos no mundo se não agirmos como ele prega. Por isso, quando procuramos
viver uma vida honesta e fiel a Deus, vivenciando o Evangelho não devíamos
estranhar as dificuldades que temos de enfrentar.  O Senhor mesmo nos explica: “Se fôsseis do
mundo, o mundo gostaria daquilo que lhe pertence... Eu vos escolhi e apartei do
mundo, o mundo por isso vos odeia! ” Quem não aceita a Jesus vive na
ignorância e não conhece o amor perfeito do Pai. Se, queremos seguir a Jesus,
se, somos seus servos, então também seremos perseguidos. No entanto, acontece
conosco que nos equivocamos e esperamos ser amados pelo mundo e desejamos a sua
paz. Queremos ser servidos e nos contentamos apenas com migalhas que
conseguimos quando somos bem-sucedidos nas coisas daqui que logo passam. Nunca queremos
admitir a existência da luta, da conquista, da perseguição. Achamos que, se
somos de Deus Ele tem a obrigação de tirar todos os obstáculos da nossa frente.
Precisamos ter em mente que Deus nunca irá nos mostrar o caminho completo, pois
Ele guia os nossos passos na medida em que enfrentamos os obstáculos. Por isso,
Jesus mesmo nos avisou:  “Se me perseguiram a mim, também perseguirão
a vós”. Nós estamos no mundo, porém não pertencemos a ele, assim sendo,
nunca poderemos nos amoldar a ele.  – Você entende o que é não ter parte com o
mundo? – Você realmente pensa diferentemente do mundo?   – O que você tem esperado da sua vida:
acomodação, sucesso, vida mansa, tudo dentro dos conformes? – Você quer ser
discípulo (a) de Jesus?   – O que você
tem sofrido em Nome de Jesus?  
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A MISERICÓRIA E O PECADO.




















 


O Evangelho é a revelação, em Jesus
Cristo, da misericórdia de Deus para com os pecadores. (01) O
anjo assim o disse a José: “Pôr-Lhe-ás o nome de Jesus, porque Ele
salvará o seu povo dos seus pecados” (Mt
1,21), o mesmo se diga da Eucaristia, sacramento da Redenção: “Isto
é o meu sangue, o sangue da Aliança, que vai ser derramado por todos para a
remissão dos pecados” (Mt 26,28).
(CIC-1846) 









“Deus, que nos criou sem nós, não quis
salvar-nos sem nós” (2). O acolhimento da sua misericórdia exige de
nós a confissão das nossas faltas. “Se dizemos que não temos pecado,
enganamo-nos, e a verdade não está em nós. Se confessarmos os nossos pecados,
Ele é fiel e justo para perdoar os nossos pecados e para nos purificar de toda
a maldade” (1Jo 1,8-9). (CIC-1847)







Como afirma São Paulo: “Onde abundou o pecado, superabundou a
graça” (Rm 5,20). Mas para
realizar a sua obra, a graça tem de pôr a descoberto o pecado, para converter o
nosso coração e nos obter “a justiça para a vida eterna, por Jesus Cristo,
nosso Senhor” (Rm 5, 21). Como um médico
que examina a ferida antes de curá-la, Deus, pela sua Palavra e pelo seu
Espírito, projeta uma luz viva sobre o pecado: “A conversão requer o
reconhecimento do pecado. Contém em si mesma o juízo interior da consciência.
Pode ver-se nela a prova da ação do Espírito de verdade no mais íntimo do
homem. Torna-se, ao mesmo tempo, o princípio dum novo dom da graça e do amor:
"Recebei o Espírito Santo". Assim, neste "convencer quanto ao
pecado" descobrimos um duplo dom: o dom da verdade da consciência e o dom
da certeza da redenção. O Espírito da verdade é o Consolador” (03) (CIC-1848)


 


 


 


 


 


 


 


 


 


 





01 - Cf. Lc 15



02 - Santo
Agostinho, Sermão 169,
11, 13: PL 38, 923



03 - João Paulo
II, Enc. Dominum et vivificantem, 31: AAS 78 (1986) 843



Fonte: Catecismo da Igreja
Católica
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LITURGIIA DIÁRIA - AMIGOS DE CRISTO.









 


1a Leitura - Atos 15,22-31


Leitura dos Atos dos Apóstolos.






15
 22 Então pareceu bem aos apóstolos e aos anciãos com toda a comunidade 
escolher homens dentre eles e enviá-los a Antioquia com Paulo e Barnabé:
 Judas, que tinha o sobrenome de Barsabás, e Silas, homens notáveis 
entre os irmãos.

23 Por seu intermédio enviaram a seguinte carta: "Os apóstolos e os 
anciãos aos irmãos de origem pagã, em Antioquia, na Síria e Cilícia, 
saúde!

24 Temos ouvido que alguns dentre nós vos têm perturbado com palavras, 
transtornando os vossos espíritos, sem lhes termos dado semelhante 
incumbência.

25 Assim nós nos reunimos e decidimos escolher delegados e enviá-los a vós, com os nossos amados Barnabé e Paulo,

26 homens que têm exposto suas vidas pelo nome de nosso Senhor Jesus Cristo.

27 Enviamos, portanto, Judas e Silas que de viva voz vos exporão as mesmas coisas.

28 Com efeito, pareceu bem ao Espírito Santo e a nós não vos impor outro peso além do seguinte indispensável:

29 que vos abstenhais das carnes sacrificadas aos ídolos, do sangue, da 
carne sufocada e da impureza. Dessas coisas fareis bem de vos guardar 
conscienciosamente. Adeus!”

30 Tendo-se despedido, a delegação dirigiu-se a Antioquia. Ali reuniram a assembléia e entregaram a carta.

31 À sua leitura, todos se alegraram com o estímulo que ela trazia.

Palavra do Senhor.





Salmo - 56/57


Vou louvar-vos, Senhor, entre os povos.






 Meu coração está pronto, meu Deus,






está pronto o meu coração!






Vou cantar e tocar para vós:






desperta, minha alma, desperta!






Despertem a harpa e a lira,






e irei acordar a aurora!


 


Vou louvar-vos, Senhor, entre os povos,






dar-vos graças por entre as nações!






Vosso amor é mais alto que os céus,






mais que as nuvens a vossa verdade!






Elevai-vos, ó Deus, sobre os céus,






vossa glória refulja na terra!







Evangelho - João 15,12-17


Aleluia, aleluia, aleluia.






Eu vos chamo meus amigos, pois vos dei a conhecer o que o Pai me revelou (Jo 15,15)






Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.






15 12 Disse Jesus: “Este é o meu mandamento: amai-vos uns aos outros, como eu vos amo.

13 Ninguém tem maior amor do que aquele que dá a sua vida por seus amigos.

14 Vós sois meus amigos, se fazeis o que vos mando.

15 Já não vos chamo servos, porque o servo não sabe o que faz seu 
senhor. Mas chamei-vos amigos, pois vos dei a conhecer tudo quanto ouvi 
de meu Pai.

16 Não fostes vós que me escolhestes, mas eu vos escolhi e vos constituí
 para que vades e produzais fruto, e o vosso fruto permaneça. Eu assim 
vos constituí, a fim de que tudo quanto pedirdes ao Pai em meu nome, ele
 vos conceda.

17 O que vos mando é que vos ameis uns aos outros”.

Palavra da Salvação.




 Reflexão






Jesus nos
propõe a vivermos conforme Ele próprio viveu e nos dá o maior mandamento: “amar ao outro assim como Ele nos ama”.  Jesus viveu o maior Amor quando deu a vida por
nós, portanto, Ele apela para que possamos também dar a vida uns pelos outros.
E acrescenta que, quando aceitamos viver o que Ele viveu, não somos mais Seus
servos, mas Seus amigos. Ao amigo é adequado se fazer qualquer confidência e
confiar a ele o conhecimento dos nossos segredos. Assim Jesus deu aos Seus
discípulos conhecimento tudo o quanto ouvira do Pai. Portanto, o amigo de Jesus
dá a vida por seus amigos e tem conhecimento dos mistérios do Pai.  Precisamos, no entanto, entender que dar a
vida é vivenciar o amor de Deus em todo tempo, em qualquer circunstância,
apesar dos pesares, na saúde, na doença, na alegria, na tristeza. Dar a vida é
também, dar atenção, carinho, consolo, conselho, assistência, proteção ao irmão
e não pedir de volta, não querer troco nem recompensa pelo que fez. O amor de
Deus é um amor eterno e o modelo do amor eterno é Jesus. Seguindo as Suas
pegadas nós precisamos, pelo menos, ter desejo de agir como Ele agia. Para
termos certeza de que somos amigos (as) de Jesus, precisamos nos situar e
enxergar se realmente estamos seguindo as Suas ordens. O mandamento de JESUS é
o Amor e, se estivermos vivendo o amor, também não somos mais servos nem servas
de Jesus, mas amigos e amigas.  Jesus,
literalmente deu a vida por nós. A vida é sangue! Portanto, o sangue de Jesus,
nos ressuscita, reanima, restabelece e reestrutura, por isso, quando assumimos
a nova vida no Espírito, ficamos íntimos (as) Dele e compreendemos as coisas
que o Pai nos quer revelar. O amigo de Jesus é aquele que está muito perto
Dele, na oração, na intimidade, mas principalmente, aquele que age conforme os
Seus conselhos a fim de que possa produzir frutos que permaneçam. Façamos um
exame de consciência para perceber que tipo de amor estamos vivenciando, talvez
assim, possamos também descobrir porque não estamos recebendo o que pedimos ao
Pai em Nome de Jesus. -  Você tem
intimidade com Jesus? – Como é o amor que você tem vivido?  – Você tem Jesus como seu amigo ou acha que
Ele está distante de você? – Você é servo (a) ou amigo (a) de Jesus? – Você tem
dado a vida pelos irmãos e irmãs?











Helena Serpa  
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SEM UM CORAÇÃO ARREPENDIDO, TODA AÇÃO RELIGIOSA É INEFICAZ.













“Misericórdia é que eu quero, e não
sacrifício”. Partindo desta
máxima de Jesus no contexto bíblico da vocação de Mateus, o Papa afirmou
durante a Audiência geral desta quarta-feira, (13/04), que qualquer atitude
religiosa que não provenha do arrependimento é ineficaz. “Todos necessitamos da
misericórdia de Deus, origem da nossa salvação”, disse Francisco.







Mateus era coletor de impostos e, por isso, um pecador
público. Contudo, sua verdadeira vocação se confirma com o chamado do Mestre,
porém isso não o torna perfeito. 









“É verdade que ser cristão não nos faz
impecáveis. Como Mateus, o publicano, cada um de nós se entrega à graça do
Senhor apesar dos próprios pecados. Todos somos pecadores, todos pecamos. Uma
vez, ouvi um provérbio tão bonito: não há santo sem passado, e não há pecador
sem futuro. É bonito isso, isto é o que faz Jesus”, recordou o
Pontífice.







Muro que nos separa de Deus







Todavia, recordou Francisco,
é preciso superar uma barreira que nos afasta de Deus e que, por muitas vezes,
parece intransponível:







“A vida cristã é uma escola de humildade
que se abre à graça. Tal comportamento não é compreendido por quem tem a
presunção de se achar ‘justo’ e melhor do que os outros. Soberba
e orgulho não permitem que reconheçamos a nossa necessidade de salvação, aliás,
impede de ver o rosto misericordioso de Deus e de agir com
misericórdia. São um muro, a soberba e o orgulho, são um muro que impedem a
relação com Deus”.







Os pecadores, todos, sem exclusão –
reforçou o Papa – também têm a oportunidade de serem curados pelo poder
“restaurador de Deus” que não conhece limites. “E isso nos deve dar confiança
para que Jesus venha e nos cure!”, exclamou
o Pontífice.







Médico Divino







Francisco refletiu então sobre Jesus que se apresenta como
Médico Divino, com dois medicamentos que restauram e nutrem: a Palavra e a
Eucaristia.







“Com a Palavra, Ele se revela e nos
convida a um diálogo entre amigos: Jesus não tinha medo de falar com os
pecadores, os publicanos, as prostitutas. Não tinha medo, amava todos”, disse o Papa ao advertir:







“Às vezes, esta Palavra é dolorosa
porque incide sobre as hipocrisias, desmascara as falsas desculpas, traz à tona
as verdades escondidas; mas ao mesmo tempo ilumina e purifica, dá força e
esperança, é um reconstituinte preciso no nosso caminho de fé”.







Religiosidade de fachada







O segundo bálsamo para o arrependimento sincero do coração
cristão é a Eucaristia que “nos nutre com a própria vida de Jesus e, como
um potentíssimo remédio, de maneira misteriosa renova continuadamente a graça
do nosso Batismo”.







Ao concluir, Francisco voltou ao cenário de Jesus que
dialoga com os fariseus para recordar que, apesar da aliança com Deus e da
misericórdia, as orações de Israel eram incoerentes e cheias de palavras
vazias, uma ‘religiosidade de fachada’:








“‘Misericórdia é que eu quero’, ou seja,
a lealdade de um coração que reconhece os próprios pecados, que se arrepende e
volta a ser fiel à aliança com Deus. ‘E não sacrifício’: sem um coração
arrependido, toda ação religiosa é ineficaz”.


 


 


  






Papa Francisco. 

Fonte: Rádio Vaticano
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LITURGIA DIÁRIA - ALEGRIA PLENA SÓ EM JESUS.









 


1a Leitura - Atos 15,7-21


Leitura dos Atos dos Apóstolos.






15
 7 Ao fim de uma grande discussão, Pedro levantou-se e lhes disse: 
“Irmãos, vós sabeis que já há muito tempo Deus me escolheu dentre vós, 
para que da minha boca os pagãos ouvissem a palavra do Evangelho e 
cressem.

8 Ora, Deus, que conhece os corações, testemunhou a seu respeito, dando-lhes o Espírito Santo, da mesma forma que a nós.

9 Nem fez distinção alguma entre nós e eles, purificando pela fé os seus corações.

10 Por que, pois, provocais agora a Deus, impondo aos discípulos um jugo que nem nossos pais nem nós pudemos suportar?

11 Nós cremos que pela graça do Senhor Jesus seremos salvos, exatamente como eles”.

12 Toda a assembléia o ouviu silenciosamente. Em seguida, ouviram 
Barnabé e Paulo contar quantos milagres e prodígios Deus fizera por meio
 deles entre os gentios.

13 Depois de terminarem, Tiago tomou a palavra: “Irmãos, ouvi-me”, disse ele.

14 “Simão narrou como Deus começou a olhar para as nações pagãs para tirar delas um povo que trouxesse o seu nome.

15 Ora, com isto concordam as palavras dos profetas, como está escrito:

16 ‘Depois disto voltarei, e reedificarei o tabernáculo de Davi que caiu. E reedificarei as suas ruínas, e o levantarei

17 para que o resto dos homens busque o Senhor, e todas as nações, sobre as quais tem sido invocado o meu nome.

18 Assim fala o Senhor que faz estas coisas, coisas que ele conheceu desde a eternidade’.

19 Por isso, julgo que não se devem inquietar os que dentre os gentios se convertem a Deus.

20 Mas que se lhes escreva somente que se abstenham das carnes 
oferecidas aos ídolos, da impureza, das carnes sufocadas e do sangue.

21 Porque Moisés, desde muitas gerações, tem em cada cidade seus 
pregadores, pois que ele é lido nas sinagogas todos os sábados”.

Palavra do Senhor.






 


Salmo - 95/96


Anunciai as maravilhas do Senhor






entre todas as nações.






 


Cantai ao Senhor Deus um canto novo,






cantai ao Senhor Deus, ó terra inteira!






Cantai e bendizei seu santo nome!






 Dia após dia anunciai sua salvação,






manifestai a sua glória entre as nações






e, entre os povos do universo, seus prodígios!


Publicai entre as nações: “Reina o Senhor!”






Ele firmou o universo inabalável,






pois os povos ele julga com justiça.










Evangelho - João 15,9-11
Aleluia, aleluia, aleluia.
Minhas ovelhas escutam minha voz, minha voz estão elas a escutar; eu
 conheço, então, minhas ovelhas, que me seguem, comigo a caminhar (Jo 
10,27).



Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.

15 9 Disse Jesus: “Como o Pai me ama, assim também eu vos amo. 
Perseverai no meu amor. 10 Se guardardes os meus mandamentos, sereis 
constantes no meu amor, como também eu guardei os mandamentos de meu Pai
 e persisto no seu amor.

11 Disse-vos essas coisas para que a minha alegria esteja em vós, e a vossa alegria seja completa”.

Palavra da Salvação.






Reflexão







Jesus veio nos
oferecer o próprio Amor do Pai e o modo pelo qual podemos nos apossar dessa Sua
oferenda é guardando os Seus mandamentos. Com efeito, Ele nos orienta a que
permaneçamos no Seu amor assim como Ele próprio permanece no Pai. A única
exigência que Ele nos faz é a de que “guardemos os Seus mandamentos” assim como
Ele próprio guardou os mandamentos do Pai. Podemos estar convictos, então que
se guardarmos os Seus mandamentos permaneceremos no Seu amor e no Amor do Pai,
assim como Ele mesmo o fez. O Espírito Santo que é o amor entre o Pai e o Filho
é o nosso motivador, deste modo, se nos conservarmos sob o poder do Espírito
Santo permaneceremos no amor de Deus, pois conseguiremos cumprir com os Seus
mandamentos. Os mandamentos do Senhor estão impressos no nosso coração e são
como a receita que Ele nos dá com amor para que tenhamos uma vida feliz. O amor
do Pai nos traz a alegria e a felicidade verdadeira. Ser feliz é o compromisso
que temos com o nosso Criador, pois Ele nos criou para que sejamos felizes. O
Senhor quer nos dar uma alegria plena e só a teremos se permanecermos ligados
(as) a Jesus pelo poder do Seu Espírito. A alegria do Senhor é a nossa força
porque provém da fonte do Amor Eterno do Pai, que é Todo Poderoso. – Você já se
apossou do Amor do Pai que Jesus lhe oferece? – Você permanece firme nos
mandamentos do Senhor? – Você é uma pessoa alegre? – De onde provém a alegria
de que você é possuído (a)? – Você já experimentou a alegria do Espírito?















Helena Serpa 
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QUANTO VALE UMA MISSA? O QUE SE GANHA COM UMA MISSA?

















 



São Tomás e São Boaventura, os dois doutores da Igreja,
ensinam que o Santo Sacrifício da Missa é de valor infinito, tanto
pela Vítima que é ai oferecida, que é o Corpo e Sangue, a alma e Divindade de Nossa
Senhor Jesus Cristo que principalmente o oferece. No entanto, muitos há que o têm em tão
pouca estima que colocam este tesouro sacratíssimo, abaixo do mínimo interesse.







E se, até aqui, este santo Sacrifício era para eles um
tesouro oculto, agora
que lhe conhecem o valor infinito, tomem a resolução de aproveitá-lo,
assistindo à Santa Missa, todos os dias! Para a isso mais incitá-lo,
vou contar uma história apavorante, que será a conclusão desta obra. 









Enéias Silvio Piccolomini, mais tarde Pio II, refere que em
certa região da Alemanha havia um fidalgo de grande linhagem que, tendo caído
na pobreza, vivia retirado em uma de suas terras.







Aí acabrunhado pela melancolia, estava prestes deixar-se
dominar pelo desespero, e satanás o impelia, cada dia, a pôr uma corda ao
pescoço a fim de dar cabo da vida.







Nesse combate contra a tristeza e a tentação, recorreu a
um santo confessor, que lhe deu o excelente conselho de não passar, nem um dia,
sem assistir à Santa Missa.







O fidalgo aceitou o conselho e logo o colocou em prática; e
fez mais, para ficar seguro de nunca faltar à Santa Missa, tomou um capelão que
devia estar pronto a oferecer, cada manhã, o Santo Sacrifício, a que ele
assistia com grande fervor e devoção.







Um dia, porém, o capelão dirigiu-se bem cedo a uma aldeia
pouco afastada para assistir um padre recém-ordenado, que lá celebrava sua
primeira Missa.







O fidalgo, receoso de ficar privado da Santa Missa
naquele dia, dirigiu-se apressadamente para a tal aldeia. No caminho, porém,
encontrou um camponês e este lhe disse que podia voltar dali, pois a Santa
Missa do novo sacerdote já havia terminado, e que na aldeia não se celebraria
outra.







A esta notícia, o fidalgo perturbou-se e exclamou entre
lágrimas: “Que vai ser de mim hoje?” O camponês, que
nada podia entender de tão pungente aflição, replicou num tom de gracejo e
ímpio ao mesmo tempo: “Não choreis, senhor, eu vos venderei a Missa que acabo
de assistir. Dai-me o manto que trazeis e eu vo-la cedo.”







O gentil homem aceitou a estranha proposta do camponês, e,
entregando-lhe o manto, encaminhou-se para a Igreja. Fez uma curta oração no
lugar santo, e voltou em seguida para casa.







Mas, ao chegar ao sítio em que se detivera pouco antes,
qual não foi seu espanto ao ver enforcado num carvalho, morto como Judas, o
desgraçado camponês que lhe vendera sua Missa.







A tentação de suicídio passara do fidalgo ao camponês, que,
privado do socorro que a Santa Missa lhe alcançara, não soubera resistir ao
diabo. O fato acabou de convencer o bom fidalgo de quão eficaz era o
remédio sugerido pelo confessor, e mais se firmou em sua resolução de assistir,
todos os dias, à Santa Missa.







Duas coisas de grande importância eu quisera que notásseis
neste terrível caso.







O preço da missa?
Inestimável!







Primeiro a grosseira
ignorância de grande número de cristãos que, não sabendo apreciar as
riquezas imensas na Santa Missa, vão a ponto de taxá-la por um preço material.







Daí vem a linguagem inconveniente de algumas pessoas que
falam em pagar ao sacerdote a sua Missa. Pagar a Missa! E onde encontrareis fortuna capaz de
igualar o valor de uma única Santa Missa, já que ela vale mais que todo o
Paraíso! Ó ignorância revoltante.







Esse pouco de dinheiro que dais ao sacerdote, vós lho dais
para seu sustento, mas não como pagamento, pois a Santa Missa é um tesouro sem
preço.







Porque vos exortei, neste livrinho, a assistir, todos os
dias, à Santa Missa e encomendar quantas puderdes, é possível que satanás vos
coloque no espírito esta ideia:







“Os padres nos exortam a
encomendar muitas Missas, por motivos muito bonitos e especiais. Mas nem tudo
que brilha é ouro. Sob esta aparência de zelo eles escondem seu proveito e no
fim de contas vê-se que o interesse é que lhes inspira a conduta e as
palavras.”








Que erro o vosso, se
pensais assim!








 


Dou graças a DEUS de me ter inspirado abraçar uma ordem na
qual se professa a mais estrita pobreza, e não se recebem espórtulas pelas
Missas.







Se nos oferecessem cem escudos por uma só Missa, jamais os
aceitaríamos, pois dizemos todas as nossas Missas na intenção que tinha Cristo
na Cruz, quando ofereceu ao Eterno Pai o primeiro Sacrifício do Calvário.







Se, portanto, alguém há que possa elevar a voz sem receio de
censura, sou eu que só busco o vosso interesse.







Ora, tudo que vos aconselhei neste opúsculo vo-lo repito
novamente, rogo-vos assisti a muitas Santas Missas e encomendai o mais que
puderdes.







“Tereis amontoado um grande tesouro que vos aproveitará
neste Mundo e no outro.”







A segunda verdade que deveis depreender da história
precedente é a eficácia da Santa Missa, para alcançar todo bem e
preservar-se de todo mal, e em particular para adquirir forças espirituais, a fim de vencer todas
as tentações.







Deixai-me,
portanto, dizer-vos ainda: À
Santa Missa! À Santa Missa! Se quereis a vitória sobre vossos inimigos e ver todo o
inferno vencido e dominado.







Resta-me ainda dar-vos um
aviso, que se dirige também tanto aos sacerdotes, aos religiosos, como aos
leigos: é que, para receber com grande abundância os frutos da Santa Missa,
importa ir a ele com a máxima devoção.







Vós, leigos, portanto, assisti com toda a devoção, à da
Santa Missa, e para isto, se quiserdes, utilizai-vos deste livrinho e ponha em
prática, cuidadosamente, tudo o que nele vai indicado.







Em pouco tempo, posso
assegurar-vos pela experiência, verificareis uma mudança sensível em vosso
coração, e tocareis com o dedo o grande bem que daí há de auferir a vossa alma.







E vós, sacerdotes, deveis temer a justiça de Deus, quando, por uma pressa
exagerada ou por negligência irreverente, executardes mal as santas cerimônias, precipitardes as palavras, confundirdes os
movimentos, numa palavra, despachardes a Missa.







Refleti que consagrais, que tocais e recebeis o Filho do
Altíssimo, e que não podeis, sem falta, omitir a menor cerimônia ou fazê-la de
modo negligente ou defeituoso, como a ensina o sábio Suarez: Vei unius
caeremoniae omissio culpae reatum inducit! (As palavras omitidas da cerimônia
levam à culpa)







Por isso, João d´Avila, o oráculo da Espanha, não punha em
dúvida que o
Soberano Juiz pedirá aos sacerdotes uma conta mais rigorosa de todas as Missas
que tiverem celebrado, do que qualquer outra obrigação.







E vós e eu, que tantas temos celebrado. Como nos arranjaremos
no tribunal de Deus? Tomemos por tanto a salutar resolução de rever, ao menos
no próximo retiro que fizermos, todas as rubricas do Missal e todas as
cerimônias sacras, a fim de celebrar com a máxima perfeição possível.







E estou certo de que se
nós, sacerdotes, celebramos com um exterior grave e recolhido, e, sobretudo com
grande fervor, os leigos, de sua parte, hão de decidir-se a assistir
diariamente à Santa Missa.







E teremos a consolação de ver renascer entre os cristãos de
nossos dias o fervor dos primeiros fiéis da Igreja.







E vós, que é
que estais fazendo? Por que é que não ides correndo para as igrejas para lá
assistirdes fervorosamente a todas as Santas Missas que puderdes?







Por que é que não quereis imitar os Anjos que, quando se
celebra a Santa Missa, descem do Paraíso em grande número e vêm ficar ao redor
do altar em adoração, intercedendo por nós?


 


 


 


 





E Deus será soberanamente honrado e glorificado. Orai por
mim, rezando uma Ave Maria.






As Excelências da Santa Missa
– São Leonardo de Porto Maurício - Pags 78-82
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LITURGIA DIÁRIA -  O PAI CUIDA E ZELA POR CADA UM DE NÓS.









 


1a Leitura - Atos 15,1-6


Leitura dos Atos dos Apóstolos.






15
 1 Alguns homens, descendo da Judéia, puseram-se a ensinar aos irmãos o 
seguinte: “Se não vos circuncidais, segundo o rito de Moisés, não podeis
 ser salvos”.

2 Originou-se então grande discussão de Paulo e Barnabé com eles, e 
resolveu-se que estes dois, com alguns outros irmãos, fossem tratar 
desta questão com os apóstolos e os anciãos em Jerusalém.

3 Acompanhados (algum tempo) dos membros da comunidade, tomaram o 
caminho que atravessa a Fenícia e Samaria. Contaram a todos os irmãos a 
conversão dos gentios, o que causou a todos grande alegria.

4 Chegando a Jerusalém, foram recebidos pela comunidade, pelos apóstolos
 e anciãos, a quem contaram tudo o que Deus tinha feito com eles.

5 Mas levantaram-se alguns que antes de ter abraçado a fé eram da seita 
dos fariseus, dizendo que era necessário circuncidar os pagãos e 
impor-lhes a observância da Lei de Moisés.

6 Reuniram-se os apóstolos e os anciãos para tratar desta questão.

Palavra do Senhor.





Salmo - 121/122
Que alegria quando ouvi que me disseram:
“Vamos à casa do Senhor!”



Que alegria quando ouvi que me disseram:

“Vamos à casa do Senhor!”

E agora nossos pés já se detêm,

Jerusalém, em tuas portas.



Jerusalém, cidade bem edificada

num conjunto harmonioso;

para lá sobem as tribos de Israel,

as tribos do Senhor.



Para louvar, segundo a lei de Israel,

o nome do Senhor.

A sede da justiça lá está

e o trono de Davi.

 



Evangelho - João 15,1-8



Aleluia, aleluia, aleluia.






Ficai em mim e eu em vós ficarei, diz Jesus;






quem em mim permanece há de dar muito fruto (Jo 15,4s).





 


Proclamação do Evangelho de Jesus Cristo segundo João.






15 1 Disse Jesus: “Eu sou a videira verdadeira, e meu Pai é o agricultor. Todo ramo que não der fruto em mim, ele o cortará;

2 e podará todo o que der fruto, para que produza mais fruto.

3 Vós já estais puros pela palavra que vos tenho anunciado.

4 Permanecei em mim e eu permanecerei em vós. O ramo não pode dar fruto 
por si mesmo, se não permanecer na videira. Assim também vós: não podeis
 tampouco dar fruto, se não permanecerdes em mim.

5 Eu sou a videira; vós, os ramos. Quem permanecer em mim e eu nele, esse dá muito fruto; porque sem mim nada podeis fazer.

6 Se alguém não permanecer em mim será lançado fora, como o ramo. Ele 
secará e hão de ajuntá-lo e lançá-lo ao fogo, e queimar-se-á.

7 Se permanecerdes em mim, e as minhas palavras permanecerem em vós, pedireis tudo o que quiserdes e vos será feito.

8 Nisto é glorificado meu Pai, para que deis muito fruto e vos torneis meus discípulos”.

Palavra da Salvação.






 Reflexão






Jesus nos
ensina a maneira para viver de acordo com a vontade do Pai recebendo Dele tudo
de que precisamos para ser feliz. É permanecendo em Jesus por meio da Palavra
que Ele nos deixou que estaremos também ligados ao Pai, que cuida e zela por
cada um de nós.  Para nos explicar isto Jesus
se valeu de figuras inerentes à vida cotidiana do povo de Israel, na maioria,
agricultores e pescadores. Precisamos, então, nos amoldar à mensagem da Palavra
nos situando no contexto proposto por Ele. Nós sabemos que toda árvore precisa
ter raiz, tronco e galhos que dão suporte às folhas e aos frutos. Sabemos
também que a árvore é uma semente que foi plantada na terra e precisa ser
cuidada para permanecer bonita. Jesus faz então uma comparação belíssima entre
a figura da videira, com o Pai, o Filho, o Espírito Santo e todos nós que
estamos unidos num só Amor.  Jesus é a
árvore verdadeira, o Espírito Santo é a seiva do amor do Pai que alimenta a
árvore e nós, os galhos que precisam de um apoio para crescer e, por isso,
devem estar unidos à arvore a fim de receberem o nutriente que os faz produzir
frutos bons. O Pai cuida de nós a fim de que permaneçamos na árvore, no
entanto, não podemos estar na árvore somente por estar confiando em nós mesmos.
Necessitamos crescer em beleza e utilidade. Quando estamos com aparência feia,
isto é, quando exibimos as deficiências por causa do pecado, o Pai, então, como
faz o agricultor, nos poda, nos purifica e lança fora tudo o que estava nos
enfeando e nos impedindo de dar fruto. O galho que não permanece preso à árvore
é jogado fora. Portanto, quando não estamos em Jesus, unidos a Ele em espírito
e em verdade, nós nos tornamos galhos secos, sem utilidade. Vivemos a
desesperança, a frustração, a tristeza, o desânimo e acabamos sós. Assim, nunca
seremos felizes porque nos falta a seiva do Espírito a qual nos alimenta e
fecunda o nosso coração. Dentro de nós foi plantada a semente do Amor do Pai,
que é o Espírito Santo, porém só permaneceremos nesse Amor, se conservarmo-nos
ligados ao Seu Filho, Jesus Cristo. - Você se sente como um ramo ligado à árvore
que é Jesus? – Você tem intimidade com Deus? – Os frutos que você tem oferecido
ao mundo são frutos doces ou amargos? – O que precisa acontecer para que você
dê frutos melhores? – Você
acha que tem permanecido em Jesus e Ele em você?


 


 


 


 


 


 


 


Helena Serpa  
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Nunca votei em nenhum candidato do PT. Muito menos em Lula. Mas 
confesso que durante a sua presidência, fiquei surpreso e por vários 
momentos cheguei até a admirá-lo. O que fez pelos menos favorecidos foi 
elogiável, reconheço. Cheguei a pensar até que o Brasil se tornaria uma 
grande nação mundial, sólida e educada política e socialmente. A maioria
 dos brasileiros parecia feliz e ele deixou o poder com 80% de 
aprovação.
 O que ninguém sabia, no entanto, era que por trás desta 
aparente tranquilidade e sucesso, havia um quadrilha organizada e 
apoiada por ele, agindo nas sombras para surrupiar o País e as empresas 
públicas. O tumor maligno já estava instalado e lentamente se infiltrava
 nos órgãos, transformando-se em metástase.
 Dilma, um cacto, foi 
plantada para levar o plano em frente e seria sua marionete perfeita, 
quase humana. Mas o que ele não podia prever é que a marionete não 
articulava bem e o Pinóquio acabou fugindo da casa do Gepetto e passou a
 viver por conta própria. 
 A história todos conhecem. Tola, 
temperamental e sem nenhuma sensibilidade política e no afã de manter-se
 no poder, exagerou na dose ao financiar programas que sabia que não 
seriam suportados pelo tesouro, acabando por levar o país à bancarrota e
 ao caos financeiro, político e social. O discurso sustentado sempre foi
 o de separação de classes, regiões, cores e gêneros. Velha política de 
"Dividir para governar", afastando-se da unidade nacional que deveria 
manter os brasileiros unidos para um progresso comum.
 Além disso, 
foi o grande arquiteto do foro de São Paulo que pretendia implementar a 
ditadura do proletariado na América do Sul. Utopia. O Brasil nunca se 
renderia ao comunismo e nunca se renderá. Aqui, as pessoas gostam de 
trabalhar e ser regiamente pagas por seu trabalho. Que o governo criou 
programas interessantes, criou sim. Muitos aproveitados dos governos 
passados. 
 O que não previu, ou a ansiedade de poder não deixou ver,
 é que quem financiaria esses projetos seria a classe produtiva com seus
 impostos e empregos. Mas resolveram dividir os ganhos com empresários 
corruptos, levando essas empresas a bancar suas contas.
 Resultado: 
Apanhados em flagrante, a casa caiu, o financiador faliu e tudo o que 
haviam, em tese, feito em prol da sociedade foi se perdendo no caminho. 
Perderam a mão, o respeito e tudo o que restou foi o Nós, e o Eles.
 E agora José?

 O dinheiro acabou, a fonte secou e o Brasil parou. Agora agonizam e 
chafurdam na lama de suas próprias torpezas e irresponsabilidades com a 
república. Esqueceram da ética, da moral e do principal, da vergonha. 
Mentem compulsivamente. Dissimulam, fantasiam um poder que já não têm. 
Entregam com pompas, obras feitas de ar, e que sabem, não poderão pagar.
 Ao fim, perguntamos:
 Quem está dando golpe em quem?

 Instalado o caos pelo crime e por tudo o que fizeram e o que deixaram 
de fazer, só nos resta confiar na última trincheira antes que o pior 
aconteça: A JUSTIÇA.
 Que Deus nos proteja e que todos os brasileiros vivam em paz.









 
















 



Joaquim Barbosa.
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